

Communiqué de presse
Le 09 mars 2025

Agression d'un infirmier à l'hôpital de la Conception

Vendredi 7 mars en début de soirée la prise en charge d'un jeune patient particulièrement agité d'un service de psychiatrie de l'hôpital de la Conception a donné lieu à des actes d'une rare violence envers l'équipe et en particulier à l'encontre d'un infirmier.

L'infirmier a été transporté aux urgences de Timone et est encore ce jour dimanche 9 mars dans un état grave.

Le patient a été transféré dans une autre unité de psychiatrie et est pris en charge par une équipe renforcée.

Comme lors de tout événement grave, l'AP-HM réalisera avec les équipes concernées une analyse de cet événement pour en tirer les enseignements possibles et mettre en place toute action de prévention supplémentaire utile.

L'AP-HM souhaite le rétablissement le plus rapide possible à l'infirmier pris en charge et assure de son soutien l'équipe en première ligne.